



LA LATA DE GALLETITAS

"Te cuento que antes nada se tiraba", en mi tienen un

ejemplo viviente.

Soy una lata de galletitas, y últimamente, no me siento nada bien.

No, no, para nada, según ellos el cambio lo practicaron porque me querían conservar, ya que vengo acompañándolos desde hace... mmm, espero no equivocarme, pero son cuatro generaciones ya, así que si la pifio, perdón, se me pegó del más chiquito, es un vago...

Disculpen, pero ¿que fue lo último que les dije...?, ¡ah sí!, hablaba de cuánto tiempo llevo con la familia, y si, han de ser cuatro generaciones, la memoria no me acompaña mucho ya, eso delata mi edad.

Cuando nos encontramos les decía que últimamente, no me siento nada bien y no tiene que ver con que me hayan dejado de lado, ¡todo lo contrario!

Me pusieron como adorno, en la mesa del comedor diario, en ningún lugar me podría lucir mejor.

Luna, la nieta de la dueña de casa me hizo una carpeta... ¡ay mi Dios!, es una belleza de tanta dimensión, que me da vergüenza estar apoyada en ella.

El motivo de mi malestar es el reciclado que me han practicado. El paso del tiempo comenzó a deteriorarme y la más joven de la familia es fanática de él, y como la abuela no le permitió que lo realizara con ella, se las desquitó conmigo.

¡Sí!, cómo me escuchan, se desquitó conmigo, me agarró, ¡pero siempre con dulzura eh!, comenzó por darme una base de no se que carajo, esperó que la misma se secara, y me pintó flores, corazones y algún que otro garabato.

Cuando concluyó su obra, ¡que feliz estaba!

Además, todo el que llegaba a la casa, y los que la habitaban, la ayudaban a levantar su autoestima, pero que quieren que les diga... yo siento que no soy la misma, y más si se tiene en cuenta que no me usan para guardar nada.

Es por eso que no me siento nada bien, porque soy solo una cara bonita, un triste objeto de decoración, y mi real utilidad era ser el cobijo de las exquisitas galletitas.

Como ven *“Antes, nada se tiraba”*.

FERPAGO
